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ATA DA TRIGÉSIMA OITAVA REUNIÃO DO COLEGIADO DO CURSO DE 6 

GRADUAÇÃO EM GESTÃO DE AGRONEGÓCIOS (NOTURNO) E ATA DA DÉCIMA 7 

QUINTA REUNIÃO DO NÚCLEO DOCENTE ESTRUTURANTE (NDE) DO CURSO DE 8 

GRADUAÇÃO EM GESTÃO DE AGRONEGÓCIOS (NOTURNO). 9 

. 10 
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 12 

Pauta: 13 

1. Aprovação da Ata da 37ª reunião do Colegiado do Curso; 14 

 15 

2. Aprovação ad referendum do parecer emitido pela professora Maria Júlia Pantoja 16 

sobre a solicitação de aproveitamento de créditos por equivalência de disciplinas, feito 17 

aluna Viviane Gomes; 18 

 19 

3. Estabelecer o número de vagas para Dupla Diplomação e Mudança de Habilitação; 20 

 21 

4. Possíveis vagas docentes para FAV; 22 

 23 

5. Outros assuntos. 24 

 25 

No décimo sexto dia do mês de agosto de dois mil e dezesseis, às quinze horas, na sala 26 

de reuniões do piso ASS 187 do ICC Sul, foi realizada a trigésima oitava reunião de 27 

colegiado do Curso de Gestão de Agronegócios (noturno). Estiveram presentes os (as) 28 

docentes, ANNA PAULA RODRIGUES DOS SANTOS, MAÍSA SANTOS JOAQUIM, 29 

MARLON VINICIUS BRISOLA, e THATIANA DE ANDRADE FIGUEIRA, e os 30 

representantes do Centro Acadêmico do curso de Gestão de Agronegócios, os discentes 31 

Guilherme Brito e Gabriel Henrique. Estavam ausentes os docentes MOISÉS VILLAMIL 32 

BALESTRO (não justificada), a docente MAGALI COSTA GUIMARÃES (em férias) e a 33 

MIREYA EUGENIA VALENCIA PERAFAN (ausência justificada). A reunião foi iniciada 34 

com o ITEM 1 da pauta, a aprovação da ata da trigésima sétima reunião do Colegiado, 35 

no entanto, o assistente administrativo não havia repassado a versão final aos demais 36 

docentes. Com isso, a aprovação da ata foi adiada para a próxima reunião de colegiado. 37 

Dando seguimento ao ITEM 2 da pauta, a professora Maísa esclareceu que a aprovação 38 

ad referendum do parecer emitido pela professora Maria Júlia sobre o pedido de 39 

aproveitamento de créditos por equivalência de disciplinas, feito aluna Viviane Gomes,  40 

se deu pelo fato do prazo ter se expirado um mês após a nomeação da relatora, em 41 

outubro de 2015. Nenhum dos presentes se opôs a aprovação. ITEM 3 da pauta, ao que 42 

a professora Maísa apresentou o Memorando do DEG, em que solicita a determinação 43 

das vagas para Dupla Diplomação e Mudança de Habilitação e, complementou que o 44 
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curso possui 41 vagas remanescentes oriundas de evasões dos mais variados motivos. 45 

O professor Marlon disse para disponibilizar as 41 vagas. A professora Thatiana relatou 46 

que possui vários alunos do primeiro semestre possui uma graduação e que buscam a 47 

segunda graduação. Com isso, ficou definido que as vagas serão divididas de forma 48 

igualitária, ficando 20 vagas para Mudança de Habilitação e 21 vagas para Dupla 49 

Diplomação. Passou-se à discussão do ITEM 4 da pauta, a professora Maísa comunicou 50 

ao colegiado que havia sido disponibilizada uma vaga para o curso, advinda dos vários 51 

pedidos feitos ao Decanato de Gestão de Pessoas. Ressaltou que o perfil para a vaga 52 

do concurso deveria ser definido o mais rápido possível para que todas as etapas 53 

possam ser realizadas em tempo hábil, pois, o CEPROV/DGP estabeleceu a data limite 54 

para o envio da minuta até 26/08/2016. Definiu-se o perfil – Área de Conhecimento: 55 

Economia e Administração Agrícola e Meio Ambiente, candidatos com doutorado em 56 

Economia ou áreas afins. ITEM 5, dois pontos foram inseridos em outros assuntos: 1. 57 

Quantidade de orientados por docente e 2. Decisão do Conselho da FAV sobre os 58 

próximos candidatos aprovados em concursos. Em relação ao ponto 1, a professora 59 

Maísa informou que ela e os professores Marlon e Magali possuem 4 orientados (TCC1 60 

e TCC2) e, os demais possuem, no máximo dois orientados em TCC1 e TCC2. Reforçou 61 

que o acordo é que cada docente oriente 5 alunos. Todos os presentes concordaram. 62 

Em relação ao ponto dois, a professora Maísa relatou que a professora Simone informou 63 

que na última reunião do conselho da FAV ficou registrado em Ata que os próximos 64 

docentes a ingressarem na FAV servirão a todos os cursos – Agronomia, Gestão de 65 

Agronegócios e Medicina Veterinária. Não havendo nada mais a tratar, sendo quinze 66 

horas e trinta minutos, a reunião foi declarada encerrada por mim, da qual, para fins de 67 

direito, lavro e assino esta ata.  68 
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